

DAFTAR ISTILAH

Istilah	Arti
3in1	Tiga fungsi dalam satu produk sekaligus
Affordance	Keterjangkauan
Atheis	Sebuah pandangan filosofi yang tidak memercayai keberadaan Tuhan dan dewa-dewi ataupun penolakan terhadap teisme.
behaviouristik	Sebuah teori yang dianut oleh Gage dan Berliner tentang perubahan tingkah laku sebagai hasil dari pengalaman.
Cutter	Serapan bahasa asing (inggris) yang berarti memotong
Deal	Serapan bahasa asing (inggris) yang berarti setuju
Good looking	Terlihat bagus saat dipandang
Handle	Bagian di mana benda dipegang, dibawa, atau dikendalikan.
Logotype	Simbol yang digunakan untuk mewakili identitas perusahaan atau organisasi.
Nickel	Unsur kimia metalik dalam tabel periodik yang memiliki simbol Ni dan nomor atom 28, dalam hal ini unsur kimia yang terkandung dalam stainless steel.
Offset	Teknik cetak yang banyak digunakan, di mana citra (image) bertinta di-transfer (atau di- "offset") terlebih dahulu dari plat ke lembaran karet, lalu ke permukaan yang akan dicetak.
Packaging	Serapan bahasa asing (inggris) yang berarti kemasan
Peeler	Serapan bahasa asing (inggris) yang berarti mengupas
Recycle	Serapan bahasa asing (inggris) yang berarti daur ulang. Sebuah benda yang dapat di daur ulang menjadi bahan yang berguna dengan bentuk yang berbeda dari sebelumnya.
Reuse	Serapan bahasa asing (inggris) yang berarti menggunakan kembali. Menggunakan kembali sampah yang masih dapat digunakan untuk fungsi yang sama ataupun fungsi lainnya.
Slicer	Serapan bahasa asing (inggris) yang berarti mengiris. Suatu benda yang dirancang untuk mengiris.
Slutee It	Sebutan produk yang di rancang oleh perancang.
Stainless steel	Baja tahan karat
State of art	Seni atau rancangan yang ada pada saat tertentu atau pedoman sebuah seni, contoh seni dll.
Typography	Suatu kesenian dan teknik memilih dan menata huruf dengan pengaturan penyebarannya pada ruang yang tersedia, untuk menciptakan kesan tertentu, guna kenyamanan membaca semaksimal mungkin.
Universal	Umum, serbaguna
Vendor	Seseorang atau perusahaan yang membuat atau menyediakan jasa pembuatan produk.